

Saludo diario El Marino (aniversario 10)

Estimado director, hago llegar a usted un afectuoso saludo con motivo de conmemorar el día 30 de abril su décimo aniversario de Diario El Marino.

En esta significativa ocasión, agradezco hacer extensivo un cariñoso saludo a cada uno de los colaboradores de ese importante medio escrito de la Región de O'Higgins por su destacada labor periodística, cumpliendo la misión de mantener informadas del acontecer de la zona a las comunidades de Pichilemu y de las provincias de Cardenal Caro y Colchagua.

Reciba un cordial saludo,

Claudio Abraham Cumsille Chomalí, alcalde de Peralillo.